
1. FC Nürnberg eSports Abteilung
Beitrag von „Threadstarter“ vom 4. Oktober 2017, 11:58

eSports: Einstieg in die digitale Fußballwelt

http://www.fcn.de/news/artikel…ie-digitale-fussballwelt/

Finde ich eine super Sache!

Beitrag von „lego“ vom 4. Oktober 2017, 12:00

Dann halt auf dem Weg die 10. 

Beitrag von „hattrick“ vom 4. Oktober 2017, 12:06

Find ich klasse!

Beitrag von „molotov“ vom 4. Oktober 2017, 13:02

Übrigens ist demnächst wieder im K4 das FIFA18 Frankenderby.

Beitrag von „Mintal_11“ vom 4. Oktober 2017, 15:56
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Endlich hinken wir mal bei etwas nicht hinter her sondern gehen mit der Zeit und sind einer der
ersten Vereine aus der 1. + 2. Bundesliga.

Hab dazu letztens ne interessante Doku gesehen, das ist der Wahnsinn wie das mittlerweile
boomt. Man kann davon halten was man will aber das ist mittlerweile ein riesen Geschäft mit
Millionen Zuschauern und Millionen Preisgeldern.

Auch sehr gut für unser Marketing und die junge Generation.

Hier die Dokumentation, falls es sich jemand anschauen will. Dort wird auch die Schalke eSport
Abteilung gezeigt und begleitet.

https://youtu.be/e_hnbH6Dt-g

Beitrag von „schubi“ vom 4. Oktober 2017, 16:09

Die Millionen Zuschauer im E-Sports gibt's aber sicher nicht bei FIFA. FIFA ist da ehr Nische. Da
geht's um andere Spiele wie CS, lol, dota etc.

Beitrag von „docfred“ vom 4. Oktober 2017, 16:31

Unvorbereitet getroffen aber verdammt cool!

Meeske ftw! So funktioniert das heute.

Beitrag von „olymp69“ vom 4. Oktober 2017, 16:35
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Auch wenn ich mit dem Thema eSport nullkommanull anfangen kann, ist es doch schön, dass
der Club mal nicht der Zeit hinterherhinkt.

Von daher lobe ich auch als eSport-Verachter mit einem vollmundigen "Bassd scho."

Beitrag von „Mintal_11“ vom 4. Oktober 2017, 16:40

Zitat von schubi 

Die Millionen Zuschauer im E-Sports gibt's aber sicher nicht bei FIFA. FIFA ist da ehr
Nische. Da geht's um andere Spiele wie CS, lol, dota etc.

Das stimmt, ist aber ja nicht ausgeschlossen, dass der Club da auch irgendwann mal aktiv wird.
Der erste Schritt ist jetzt jedenfalls erstmal getan mit der Gründung der eigenen eSport
Abteilung.

Beitrag von „biertester“ vom 4. Oktober 2017, 16:58

Das ist richtig. Ich denke Fifa ist ganz gut "um mal zu schauen".

Bei LoL muss man dann schon etwas tiefer in die Tasche greifen und das wäre als Einstieg
etwas mutig.

(gerade bei unserer finanziellen Situation)

Wie schon geschrieben wurde, kann es ja trotzdem irgendwann mal entstehen 

Beitrag von „molotov“ vom 4. Oktober 2017, 17:06

Vielleicht gibt es für LOL günstige Nordkoreanische Talente in den Bitcoin-Minen von Pjöngjang.
Da Koreaner ja quasi LOL in der Muttermilch haben, sollte das keinen Unterschied machen und
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der Club wird der große Abräumer!

Beitrag von „biertester“ vom 4. Oktober 2017, 17:09

Geht auch eher um den Startplatz in der "1. Liga" als das Team an sich. 

Beitrag von „lego“ vom 4. Oktober 2017, 17:09

was ist LOL?

Beitrag von „olymp69“ vom 4. Oktober 2017, 17:10

League of Legends.

Das weiß ja sogar ich.

Gnihihi

Beitrag von „hacklberry“ vom 4. Oktober 2017, 17:10

Zitat von lego 

was ist LOL?

League of Legends

Beitrag von „molotov“ vom 4. Oktober 2017, 17:11
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League of Legends. Eines der beliebtesten Online Spiele.

https://de.wikipedia.org/wiki/League_of_Legends

Beitrag von „lego“ vom 4. Oktober 2017, 17:11

wieder was gelernt

Danke 

Aber mit Fussball hat das etz ned direkt was zu tun oder? 

Beitrag von „molotov“ vom 4. Oktober 2017, 17:14

Nope. Aber LOL-Profis verdienen mittlerweile ähnlich wie Fußballprofis.

Beitrag von „lego“ vom 4. Oktober 2017, 17:16

Zitat von molotov 

Nope. Aber LOL-Profis verdienen mittlerweile ähnlich wie Fußballprofis.

Krass
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Ok das ist komplett an mir vorbeigegangen... WoW hab ich noch mitbekommen von Freunden
.... aber dieses LoL ... gut zu wissen .

Danke euch für die Info's 

Beitrag von „molotov“ vom 4. Oktober 2017, 17:24

Hab grad nur einen Artikel aus 2015 gefunden, aber da hat der bestbezahlteste LoL-Profi schon
um die 150.000€/Jahr kassiert und das ist komplett ohne Preisgelder. Da wurde sogar eine
Ablösesumme von ner Million geboten, wenn er zu nem chinesischen Team wechselt.

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 4. Oktober 2017, 17:44

Zitat von olymp69 

League of Legends.

Das weiß ja sogar ich.

Gnihihi

ich bin baff!

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 4. Oktober 2017, 18:04

Zitat von molotov 

Hab grad nur einen Artikel aus 2015 gefunden, aber da hat der bestbezahlteste LoL-
Profi schon um die 150.000€/Jahr kassiert und das ist komplett ohne Preisgelder. Da
wurde sogar eine Ablösesumme von ner Million geboten, wenn er zu nem chinesischen
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Team wechselt.

Das ist inzwischen deutlich mehr.

Ich persönlich kann dem e-Sport auch nicht soviel abgewinnen.

Verstehe nicht wieso da in riesigen Hallen zehntausende Menschen so abgehen.

Allerdings verstehen das viele von uns Fussballfans wohl auch net 

Die Leistungen die dort gebracht werden sind aber schon Wahnsinn.

Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 4. Oktober 2017, 18:43

Dass das in Asien und speziell Südkorea eine Riesennummer ist, habe ich ja schon
mitbekommen, aber geht hier jemand wirklich davon aus, dass sowas hierzulande mehr als ein
Nischenthema sein wird und man dabei mitmischen muss? Ich meine, ich bewege mich schon in
in einem techaffinen Umfeld und da sind schon die ein oder anderen leidenschaftlichen Zocker
dabei, aber dass da eSports überhaupt ein Gesprächsthema wäre, geschweige denn da mit
Leidenschaft mitgegangen wird analog Fußballbegeisterung ist bisher an mir völlig
vorbeigegangen.

Insofern finde ich es schon etwas seltsam dass da jetzt von Seiten FCN im Sinne einer
Investition eingestiegen wird und gleich Spieler für ihr Tun bezahlt werden, wo der Club
ansonsten nie für irgendwas einen Cent über hat. Ich könnte ja noch verstehen, wenn sich eine
Unterabteilung eSports beim Club gründet, die dann vielleicht bei eventuell einstellenden
Erfolgen organisch ein Profitum einführt. Das aber dann unabhängig von der Fußballabteilung
als Teil des Dachvereins. So wirkt das für mich wie das Aufspringen auf einen evtl kurzlebigen
Trend bei dem ich den Bezug zur Fußballabteilung des FCNs nicht so recht erkenne.

Beitrag von „lego“ vom 4. Oktober 2017, 18:48
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Zitat von Vortex Surfer 

Dass das in Asien und speziell Südkorea eine Riesennummer ist, habe ich ja schon
mitbekommen, aber geht hier jemand wirklich davon aus, dass sowas hierzulande mehr
als ein Nischenthema sein wird und man dabei mitmischen muss? Ich meine, ich
bewege mich schon in in einem techaffinen Umfeld und da sind schon die ein oder
anderen leidenschaftlichen Zocker dabei, aber dass da eSports überhaupt ein
Gesprächsthema wäre, geschweige denn da mit Leidenschaft mitgegangen wird analog
Fußballbegeisterung ist bisher an mir völlig vorbeigegangen.

Insofern finde ich es schon etwas seltsam dass da jetzt von Seiten FCN im Sinne einer
Investition eingestiegen wird und gleich Spieler für ihr Tun bezahlt werden, wo der Club
ansonsten nie für irgendwas einen Cent über hat. Ich könnte ja noch verstehen, wenn
sich eine Unterabteilung eSports beim Club gründet, die dann vielleicht bei eventuell
einstellenden Erfolgen organisch ein Profitum einführt. Das aber dann unabhängig von
der Fußballabteilung als Teil des Dachvereins. So wirkt das für mich wie das
Aufspringen auf einen evtl kurzlebigen Trend bei dem ich den Bezug zur
Fußballabteilung des FCNs nicht so recht erkenne.

Da lese ich hier aber was ganz anderes

http://www.sport1.de/esports/2…um-esports-in-deutschland

Und es sollen a auch keine Gamer sondern Fans angesprochen werden beim Fussball E-Sport

Beitrag von „biertester“ vom 4. Oktober 2017, 18:58

Ich denke schon, dass es in Zukunft schon weitaus mehr Interesse geben wird.

Aktuell ist der Trend ja schon am steigen.

Zum beispiel gibt es auch auf Pro 7 eine Free TV Sendung welche über eSport berichet.
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(https://www.summoners-inn.de/d…esport-sendung-im-free-tv)

Ebenso ist Sport1 seit längerem dran darüber zu informieren (TV/Internet)

Ich selbst kann da nur über League of Legends reden, weil ich das auch ab und zu schaue.

Aktuell sind wieder die Worlds (WM) und das Hauptroblem da ist halt die Sendezeit.
Dieses Jahr sind die Spiele z.T. 07:00 Uhr unserer Zeit, deswegen weiß ich nicht wie es von den
Zuschauerzahlen her aussieht.

Morgen ist wieder ein Spieltag (09:00 Uhr). Ich werde mal reinschauen und berichten wieviele
deutsche Zuschauer (bzw. auf dem deutschen Stream sind).

Ich denke schon, dass man so gerade junge Leute die sich eher weniger für Fussball
interessieren kann, einfangen kann oder zumindest eine Verbindung herstellt.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 4. Oktober 2017, 19:36

Jetzt mal eine blöde Frage eines älteren Herrn, die ihr bitte verzeihen mögt.

Verdient da der Club auch irgendwie indirekt an der Geschichte ? Evtl. durch Werbung ?

Oder gibt es andere finanzielle Vorteile, die ich nicht überblicke.

Seid so nett und klärt mich auf.

Beitrag von „weam“ vom 4. Oktober 2017, 20:02

Hach ja eSports, was wurden wir belächelt als wir vor über 15 Jahren zu dritt vor einem Monitor
gesessen sind und händisch gtv für quake und den Shoutcast synchronisiert haben. eSport ist
im stetugen Aufwärtstrend und das seit Jahren. Ich bin gespannt wann sich die Vereine, außer
Schalke, an die richtigen Spiele trauen. Absolut gut, dass der Verein dort Präsenz zeigt.
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Beitrag von „Morbo“ vom 4. Oktober 2017, 20:30

Ob sich das jemals durchsetzen wird... dieses Internetz...?!?

?

Beitrag von „Zühnigger“ vom 4. Oktober 2017, 21:44

Zitat von Morbo 

Ob sich das jemals durchsetzen wird... dieses Internetz...?!?

?

den ganzen Tag Knöpfe drücken .... reicht euch das ?

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 4. Oktober 2017, 21:52

Jetzt werden dann also keine IVs, DMs, RVs gesucht, sondern AD-Carry, Jungler und Mid-Laner.

Ja, auch ich kenne das ohne guugln zu müssen. 

Ich glaub, mei Sohn wädd etz doch noch Glubbfan. 

Wahnsinn, was in den Bereichen mittlerweile für Gelder fließen.

Angeblich steht LoL schon auf der Liste zur Aufnahme bei Olympia.
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Bin noch nicht so 100% von eSports überzeugt, aber ich denke, das wird sich durchsetzen.

Beitrag von „Altmeister“ vom 4. Oktober 2017, 22:05

Neue TV-Präsenz und Werbemöglichkeiten neben neuen Fankreisen dürften dem Club weitere
Sponsoreneinnahmen bringen.

Beitrag von „RedBlack93“ vom 4. Oktober 2017, 22:05

Was ich da zu kritisieren finde, ist lediglich, dass keiner der beiden Profis aus Franken ist. Finde
ich persönlich etwas schade... Ansonsten ne gute Sache.

Beitrag von „DB4“ vom 4. Oktober 2017, 22:06

Der Sinn der Aktion ist doch deutlich beschrieben. Junge Leute ansprechen und evtl für den
Club begeistern. Gerade die neue Generation lebt doch mit dem Zeug.

Außerdem will man dadurch Kontakt zu neuen Sponsoren gewinnen

Beitrag von „Noxius“ vom 4. Oktober 2017, 22:13

Die beiden waren ja auch beim FIFA Tunier des FCN bei der Saisoneröffnung dabei, "Bubu"
hatte da das Tunier gewonnen.

http://www.fcn.de/news/artikel…kroent-sich-zum-champion/
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Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 4. Oktober 2017, 22:26

Mit "Sport-Spielchen" lockst du heute wenige 13-15 jährigen wirklich an.

Da musst schon was anderes anbieten.

Wenn ich sehe was da in den Communities alles gezockt wird....

Sport-Games sind da wenig bis keine dabei.

Und über Preise im Wert von 500 Euro da lachen die nur drüber.

Insofern, Entscheidung generell perfekt. Wahl der Plattform semi-perfekt, aber für einen

Fußballverein wiederum ganz in Ordnung als Einstieg.

Ich gehe mal davon aus, dass das weiter ausgebaut wird.

Insgesamt finde ich das Klasse, dass der Glubb sich dieses Themas annimmt.

Beitrag von „Tilly“ vom 5. Oktober 2017, 07:14

Zitat von Vortex Surfer 

Dass das in Asien und speziell Südkorea eine Riesennummer ist, habe ich ja schon
mitbekommen, aber geht hier jemand wirklich davon aus, dass sowas hierzulande mehr
als ein Nischenthema sein wird und man dabei mitmischen muss? Ich meine, ich
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bewege mich schon in in einem techaffinen Umfeld und da sind schon die ein oder
anderen leidenschaftlichen Zocker dabei, aber dass da eSports überhaupt ein
Gesprächsthema wäre, geschweige denn da mit Leidenschaft mitgegangen wird analog
Fußballbegeisterung ist bisher an mir völlig vorbeigegangen.

Insofern finde ich es schon etwas seltsam dass da jetzt von Seiten FCN im Sinne einer
Investition eingestiegen wird und gleich Spieler für ihr Tun bezahlt werden, wo der Club
ansonsten nie für irgendwas einen Cent über hat. Ich könnte ja noch verstehen, wenn
sich eine Unterabteilung eSports beim Club gründet, die dann vielleicht bei eventuell
einstellenden Erfolgen organisch ein Profitum einführt. Das aber dann unabhängig von
der Fußballabteilung als Teil des Dachvereins. So wirkt das für mich wie das
Aufspringen auf einen evtl kurzlebigen Trend bei dem ich den Bezug zur
Fußballabteilung des FCNs nicht so recht erkenne.

Naja es kommt halt darauf an was man selbst spielt !
Ich z.B. zocke 0,0 Fifa - deshalb interessiert es mich auch nicht.

Ich bin aber leidenschaftlicher Dota Spieler, deshalb interessieren mich auch die esports Events
von Dota !
Bei solchen Events werden im übrigen Millionenbeträge an die Teams ausgeschüttet.

Für den Club ist Fifa sinnvoll weil ein Spieler der Fifa spielt automatisch auch mehr oder
weniger an den esport Events und dem Fußball an sich interessiert ist und sich so vll. mit dem
Club beschäftigt bzw. einfach mal wieder was vom Club hört.

Beitrag von „lego“ vom 5. Oktober 2017, 07:21

Zitat von Tilly 

Naja es kommt halt darauf an was man selbst spielt !
Ich z.B. zocke 0,0 Fifa - deshalb interessiert es mich auch nicht.

Ich bin aber leidenschaftlicher Dota Spieler, deshalb interessieren mich auch die
esports Events von Dota !
Bei solchen Events werden im übrigen Millionenbeträge an die Teams ausgeschüttet.
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Für den Club ist Fifa sinnvoll weil ein Spieler der Fifa spielt automatisch auch mehr oder
weniger an den esport Events und dem Fußball an sich interessiert ist und sich so vll.
mit dem Club beschäftigt bzw. einfach mal wieder was vom Club hört.

Ich zocke gar ned aber FIFA des interessiert mich schon

Sind ja die Glubbspieler dann sozusagen...und es ist für mich als Fußballfan greifbarer

Kommt mal a bisserl von der Denke weg, dass E-Sport nur für Gamer interessant ist 

Beitrag von „Tilly“ vom 5. Oktober 2017, 07:36

okay ja ist doch cool wenn dich das auch als Nicht-Gamer interssiert 
Ich kenne nur fast keinen dem es ebenso geht

Beitrag von „lego“ vom 5. Oktober 2017, 07:42

Zitat von Tilly 

okay ja ist doch cool wenn dich das auch als Nicht-Gamer interssiert 
Ich kenne nur fast keinen dem es ebenso geht

Also seit Schalke seine E Sport Mannschaft hat kenne ich einige die vorher ned ma wussten was
eine PS4 ist auf einmal das Team verfolgen und auch mal zuschauen würden

Klar mögen es keine 10 000 sein aber ich glaube da entwickelt sich was

Beitrag von „hacklberry“ vom 5. Oktober 2017, 07:55
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In der hier verlinkten Sportschau Doku wird ja auch dargelegt wie groß der Markt für eSport ist.
Entscheidend ist ja nicht nur das Thema eSport selbst und wieviele zu den Wettkämpfen gehen
sondern die Werbewirkung für das entsprechende Spiel.

Beitrag von „biertester“ vom 5. Oktober 2017, 12:26

Ich wollte ja noch von den Zuschauerzahlen berichten.

Also bei den Zuschauerzahlen waren es um die 10 000 auf dem deutschen Stream.

Mittlerweile sind es 13 500 und mit jeder Minute steigend.

Man merkt, dass die ersten die Schule hinter sich haben.

lego hat schon recht, dass sich schon einige für Schalke interessieren.

Viele kannten zwar das Ligensystem und auch einige Vereine, aber eine emotionale Bindung
haben viele nicht. Durch den Fussballvereine Schalke hat man einen ganz anderen Bezug auf
das eSport Team.

Ich bin echt gespannt wie die sich nächstes Jahr entwickeln. (Sind ja aufgestiegen)

Beitrag von „docfred“ vom 5. Oktober 2017, 12:37

Der Club macht es absolut richtig. Möglichst früh einsteigen und mitmischen. Ein neuer Markt,
eine neue "Sportart". Wenn es sich durchsetzt, sehr gut, wenn es sich nicht durchsetzt war es
nicht zu teuer.

Teuer wird es immer erst, wenn man einen Trend Jahr(zehnt)e lang verschläft und dann
hilfeschreiend nachrudern muss.
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Möchte nicht wissen, wie viele FIFA spielen oder gar nur auf YouTube, Mixer oder Twitch
verfolgen, ohne sich selbst mit dem eigentlichen Sport zu beschäftigen. Die Zahl würde uns
allen vermutlich die Ohren schlackern lassen.

Deshalb heißt es: möglichst früh präsent sein, Nieschen besetzen, Position ausbauen und so
neue Werbepartner und Fans an Land ziehen.

Beitrag von „biertester“ vom 5. Oktober 2017, 13:11

Ich hoffe demnächst folgen entsprechende Medienkanäle.

Twitch (streaming), Youtube (ggf. die absolvierten Spiele zur Verfügung bereitstellen) dazu halt
noch facebook und twitter um auf akutelle Spiele hinzuweisen.

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 5. Oktober 2017, 15:30

Zitat von docfred 

Der Club macht es absolut richtig. Möglichst früh einsteigen und mitmischen. Ein neuer
Markt, eine neue "Sportart". Wenn es sich durchsetzt, sehr gut, wenn es sich nicht
durchsetzt war es nicht zu teuer.

Teuer wird es immer erst, wenn man einen Trend Jahr(zehnt)e lang verschläft und dann
hilfeschreiend nachrudern muss.

Möchte nicht wissen, wie viele FIFA spielen oder gar nur auf YouTube, Mixer oder
Twitch verfolgen, ohne sich selbst mit dem eigentlichen Sport zu beschäftigen. Die Zahl
würde uns allen vermutlich die Ohren schlackern lassen.
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Deshalb heißt es: möglichst früh präsent sein, Nieschen besetzen, Position ausbauen
und so neue Werbepartner und Fans an Land ziehen.

Alles anzeigen 

Alleine wenn man den Youtube und Twitch Streaming Trend betrachtet, muss einem klar sein
welcher Markt hier verborgen liegt.

Die Jugend sieht kein klassisches TV mehr, sie sehen sich Streams auf Twitch an (mache ich
auch).

Auf der Gamescom stehen die Massen für die Streamer dann Schlange um Autogramme zu
ergattern.

Gut gemacht FCN!

Beitrag von „olymp69“ vom 5. Oktober 2017, 15:50

Zitat von Zockerkönig 

sie sehen sich Streams auf Twitch an (mache ich auch)

Ich bin baff.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 5. Oktober 2017, 16:02

was trainieren die eigentlich aus sportlicher Sicht ?

den Daumen ? Zeigefinger ?
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Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 5. Oktober 2017, 16:07

eine flinke Zunge solltest du auch adaptiv verwenden können

ezgif-3901497869%20Streller.gifImage not found or type unknown

Beitrag von „weam“ vom 5. Oktober 2017, 16:15

Zitat von Zühnigger 

was trainieren die eigentlich aus sportlicher Sicht ?

den Daumen ? Zeigefinger ?

Die Diskussion hat man vielleicht vor 15 Jahren noch geführt bzw. es hat jemanden interessiert.
Mittlerweile geht's um Millionen und man füllt Hallen und halbe Stadien mit Zuschauern. Solche
Kommentare interessieren niemanden mehr. Hand-Augen Koordination, mentale Aspekte,
Fingerfertigkeit, strategisches Denken. FIFA spielt aus Zuschauersicht beim eSport kaum eine
Rolle, bei den "klassischen" Turnieren, ansonsten ist es schon beliebt.

https://www.youtube.com/watch?v=zmYhX8fjmo8

Beitrag von „Zühnigger“ vom 5. Oktober 2017, 18:04

ich bin immer wieder begeistert, welcher wertschöpfenden Tätigkeit die Jugend heute so
nachgeht ....

Beitrag von „cinico“ vom 5. Oktober 2017, 18:09

Wenn sie die Bayern batschen, dann soll mir dieses eSports-Dingens recht sein.
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Beitrag von „SonicEvil“ vom 5. Oktober 2017, 18:12

Bayern hat kein esports dingens glaub ich.

Wir sind den Bayern in etwas voraus 

Beitrag von „cinico“ vom 5. Oktober 2017, 18:21

Zitat von SonicEvil 

Bayern hat kein esports dingens glaub ich.

Wir sind den Bayern in etwas voraus 

auch gut! 

Beitrag von „Morlock54“ vom 5. Oktober 2017, 19:33

Dieses Thema wurde schon vor längerer Zeit von der Fanseite angesprochen, schön das beide
Seiten da einer Meinung sind.

Beitrag von „Andyk“ vom 5. Oktober 2017, 20:11

https://twitter.com/hensoo11/status/915962269388992519
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4 Bayern. Skandalös 

Beitrag von „Altmeister“ vom 5. Oktober 2017, 22:20

Doppelsieg zum Auftakt!

Beitrag von „Noxius“ vom 5. Oktober 2017, 22:26

Beide nach Elfmeterschießen. 

Beitrag von „biertester“ vom 5. Oktober 2017, 23:51

Wo konnte man die spiele verfolgen?

Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 6. Oktober 2017, 02:10

Zitat von SonicEvil 

Bayern hat kein esports dingens glaub ich.

Wir sind den Bayern in etwas voraus 

Dem SV Meppen allerdings nicht, die haben schon vor einer Woche ein paar FIFA-Profis
verpflichtet.
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Beitrag von „König“ vom 7. Oktober 2017, 07:29

Ist jetzt endlich das Bundesliga-Overlay integriert worden? Bin da schon leicht sauer....

Beitrag von „papahippie“ vom 15. Dezember 2017, 10:54

Artikel von n-tv über E-Sport allgemein und Schalke im Besonderen:

https://www.n-tv.de/wirtschaft…ssen-article20185869.html

Beitrag von „bOnt“ vom 15. Dezember 2017, 13:44

Ist da eigentlich bekannt, ob "öffentliche" Übertragungen geplant sind? Ich stell mir das
eigentlich bspw. in einer Halle ganz lustig vor und würde vermutlich hin.

Beitrag von „patta77“ vom 20. Dezember 2017, 14:54

Neuer Sponsor für den E-Sport Bereich

http://www.fcn.de/news/artikel…-produktpartner-des-club/

Beitrag von „DB4“ vom 20. Dezember 2017, 20:54
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Sauber

Beitrag von „DB4“ vom 21. Dezember 2017, 10:35

Auch Hertha gründet jetzt eine esports Abteilung. Hier haben wir endlich mal nicht den Start
verpasst und sind mit der Zeit

Beitrag von „Altmeister“ vom 21. Dezember 2017, 11:54

Wie viele Sponsoren will man denn noch dadurch gewinnen?

Beitrag von „Noxius“ vom 21. Dezember 2017, 11:55

Und der nächste:

Zitat 

Hörluchs wird offizieller eSports-Trikotpartner des 1. FCN

http://www.fcn.de/news/artikel…-trikotpartner-des-1-fcn/

Beitrag von „Clubi“ vom 21. Dezember 2017, 12:10

Wäre mal interessant zu wissen, was im Bereich des eSports, Sponsoren zu zahlen bereit sind.

Um was für Summen es sich da handelt.
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Beitrag von „DB4“ vom 21. Dezember 2017, 12:15

Das stimmt, wäre interessant.

Ausgaben und Einnahmen wären mal guter Vergleich

Beitrag von „lego“ vom 6. Februar 2018, 06:54

Zitat 

"Bubu" und "Hensoo": Der Weg zur
Weltmeisterschaft

Im Interview mit fcn.de gaben die eSports-Profis des 1. FC Nürnberg Einblicke
in ihre derzeitigen Turniere und was sie sich für das neue Jahr vorgenommen
haben.

http://www.fcn.de/news/artikel…eg-zur-weltmeisterschaft/

Beitrag von „Stich“ vom 28. März 2018, 15:29

Dann auch hier nochmal das Video:

FIFA-Profi werden - der Traum vieler FIFA-Spieler. Bubu hat genau das geschafft, wovon
Millionen Zocker träumen. Er ist FIFA-Profi und spielt für einen großen deutschen Fußballverein
– den 1.FC Nürnberg. Bei den deutschen Playoffs kämpft Bubu um den Einzug in das Finale um
die Deutsche-FIFA-Meisterschaft. Sebastian hat ihn dabei begleitet und mitgefiebert.

https://www.youtube.com/watch?v=Gqu9C_eyaN0
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Beitrag von „Matthias77“ vom 28. März 2018, 18:00

Darf man sich für jeden roten Punkt im Gesicht des Matadors, etwas wünschen ?

Beitrag von „Tilly“ vom 29. März 2018, 07:43

Ich finde ja e-Sport gut und vertrete auch die Meinung, dass es sich um einen Sport wie jeden
anderen handelt.

Aber als Fußballverein sind die e-sport Spieler auch zum Teil ein Aushängeschild v.a. für junge
Gamer welche sich auch

für Fußball interessieren.

Hört sich zwar jetzt etwas krass an, aber ich finde man sollte schon auf die körperliche Fitness
achten wenn man einen

Fußballverein vertritt bzw. für diesen spielt

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 29. März 2018, 07:45

das ist halt die ausgeprägtere Version des Kugelblitzes "Bubuilton"

Beitrag von „DB4“ vom 29. März 2018, 08:57

Ich muss sagen unsere Messlatte liegt schon ganz schön hoch, jetzt müssen Vereins Vertreter
auch noch gut aussehen und Fit sein. Manchmal Frage ich mich wirklich.

Wäre er jetzt Pressesprecher oder so würde ich es verstehen, aber er ist ein Zocker! Mein Gott
ist die Welt Oberflächlich geworden
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Beitrag von „Waidler-bua“ vom 29. März 2018, 09:06

Zitat von Matthias77 

Darf man sich für jeden roten Punkt im Gesicht des Matadors, etwas wünschen ?

Super lustig und ganz hohes Niveau...

Beitrag von „Remember68“ vom 29. März 2018, 09:11

Zitat von Waidler-bua 

Super lustig und ganz hohes Niveau...

Hast Du hier ernsthaft was anderes erwartet? Wenn er Deutscher MEister wird, ist er der Beste
und Geilste... Aber wenn nicht, ist nur ein fetter Nerd mit Pcikeln im Gesicht über den man sich
lustig macht...

Beitrag von „docfred“ vom 29. März 2018, 09:13

Ich würde behaupten, dass im Falle einer deutschen Meisterschaft, sich der Anhang über die
Punkteausbeute beschweren würde und man sich gar nicht richtig freuen kann, da man ja nur
Glück hatte. Außerdem sahen die Dekomädels bei der Scheibenübergabe fett aus.

Beitrag von „Remember68“ vom 29. März 2018, 09:21

Butenko hat übrigens die letzte Weekend-League nur mit FCN-Spielern gemacht, was einem
Team von einer 71er Stärke entspricht... normal hat man eigentlich ein 85er Team oder eben
auch noch mehr... Er hat damit ein 24:16 geholt... Respekt :hoch:
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Beitrag von „König“ vom 29. März 2018, 10:40

Zitat von Remember68 

Butenko hat übrigens die letzte Weekend-League nur mit FCN-Spielern gemacht, was
einem Team von einer 71er Stärke entspricht... normal hat man eigentlich ein 85er
Team oder eben auch noch mehr... Er hat damit ein 24:16 geholt... Respekt :hoch:

Kann man denn Online gegen die spielen? Aber die werden wohl alle auf der Playsi spielen statt
Xbox. Wäre mal interessant zu wissen.

Beitrag von „Remember68“ vom 29. März 2018, 10:46

Zitat von König 

Kann man denn Online gegen die spielen? Aber die werden wohl alle auf der Playsi
spielen statt Xbox. Wäre mal interessant zu wissen.

Auf seinen Bildern bei Twitter spielen beide PS4... aber wenn Du mal gegen die spielen magst,
schreib die doch einfach mal an...

Beitrag von „lego“ vom 31. März 2018, 19:52

Schade

Zitat 
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Virtuelle Bundesliga: Club-Profi fliegt in
Gruppenphase raus
Daniel Butenko scheitert nach zwei Siegen und drei Niederlagen

http://www.nordbayern.de/sport…uppenphase-raus-1.7418660

Beitrag von „USK Schäuble“ vom 31. März 2018, 21:16

kanner evtl mittelstürmer?

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 31. März 2018, 21:20

Zitat von USK Schäuble 

kanner evtl mittelstürmer?

die Assoziation "biggest Loser" und FCN ist schlicht und ergreifend gemein 

Beitrag von „König“ vom 31. März 2018, 21:58

Zitat von Manni_der_Libero 

die Assoziation "biggest Loser" und FCN ist schlicht und ergreifend gemein 

Manni, der war jetzt herausragend, nein, überragend. Chapeau!

Beitrag von „Argo“ vom 31. März 2018, 22:03
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nein 

Beitrag von „König“ vom 31. März 2018, 23:30

Zitat von Argo 

nein 

Doch 

Beitrag von „Argo“ vom 1. April 2018, 08:27

die Figur unseres e-sports-Spielers ist unerheblich

Beitrag von „König“ vom 1. April 2018, 12:20

Zitat von Argo 

die Figur unseres e-sports-Spielers ist unerheblich

Ach Argo, Manni wollte doch bloß witizig sein  Ich bin da freilich bei dir dass die
Äußerlichkeiten völlig banane sind.

Beitrag von „Tilly“ vom 4. April 2018, 12:28

Zitat von DB4 
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Ich muss sagen unsere Messlatte liegt schon ganz schön hoch, jetzt müssen Vereins
Vertreter auch noch gut aussehen und Fit sein. Manchmal Frage ich mich wirklich.

Wäre er jetzt Pressesprecher oder so würde ich es verstehen, aber er ist ein Zocker!
Mein Gott ist die Welt Oberflächlich geworden

Ich habe nicht gesagt dass er hässlich ist oder sowas.

Also macht mal halblang.
Es ist erwiesen, dass esportler gut daran tun auch körperlich fit zu sein

körperliche Fitness erhöht auch die Leistungsfähigkeit beim zocken.

Mehr muss ich dazu nicht sagen.

Sorry dass ich gesagt habe er sollte vll. auf seine Figur achten wenn er

das ganze schon beruflich macht.

Beitrag von „DB4“ vom 4. April 2018, 12:39

Zitat von Tilly 

Ich habe nicht gesagt dass er hässlich ist oder sowas.

Also macht mal halblang.
Es ist erwiesen, dass esportler gut daran tun auch körperlich fit zu sein

körperliche Fitness erhöht auch die Leistungsfähigkeit beim zocken.

Mehr muss ich dazu nicht sagen.

Sorry dass ich gesagt habe er sollte vll. auf seine Figur achten wenn er

das ganze schon beruflich macht.

Alles anzeigen 

Und nach einer Woche des Schweigens, kommst jetzt nach dem Scheitern bei der Deutschen
Meisterschaft erneut damit?

Finde ich sehr seltsam sorry.
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Für mich hat die Optik und Fitness nix mit E Sports zu tun und die Meinung werde ich auch
behalten

Beitrag von „Tilly“ vom 4. April 2018, 12:40

Setz deinen Aluhelm ab und dann red mal weiter

Beitrag von „DB4“ vom 4. April 2018, 13:21

Alles klar großrr E Sports Meister! Kannst dich ja beim Verein als Berater und Fitness-Coach im
E Sports Bereich anbieten

Beitrag von „terrorhamster“ vom 4. April 2018, 22:11

Zitat von Tilly 

Es ist erwiesen, dass esportler gut daran tun auch körperlich fit zu sein

körperliche Fitness erhöht auch die Leistungsfähigkeit beim zocken.

Nix für ungut... 

Beitrag von „koehler“ vom 4. April 2018, 22:28

Zitat von Tilly 

Ich habe nicht gesagt dass er hässlich ist oder sowas.
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Also macht mal halblang.
Es ist erwiesen, dass esportler gut daran tun auch körperlich fit zu sein

körperliche Fitness erhöht auch die Leistungsfähigkeit beim zocken.

Mehr muss ich dazu nicht sagen.

Sorry dass ich gesagt habe er sollte vll. auf seine Figur achten wenn er

das ganze schon beruflich macht.

Alles anzeigen 

So ein Gwaaf....

Wie erklärst Du dir dann dass er vor grad mal 2 Jahren Deutscher Meister wurde?

Beitrag von „Anti“ vom 17. Juli 2018, 17:34

Letztes Jahr gab es ein FIFA-Turnier.

Hat jemand Infos, ob es das dieses Jahr auch wieder gibt?

Beitrag von „Jersey“ vom 7. August 2018, 16:16

Am Samstag ist wieder FIFA Turnier. Macht da außer mir noch jemand mit?

Beitrag von „PsYcHo“ vom 7. August 2018, 16:53

Zitat von Jersey 

Am Samstag ist wieder FIFA Turnier. Macht da außer mir noch jemand mit?
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Dieses Jahr bin ich nicht dabei. Schaue mir lieber in Ruhe das Spiel vom Glubb an.

Beitrag von „Jersey“ vom 7. August 2018, 18:34

Mach ich auch, fliege sowieso in runde 1 raus. ?

Beitrag von „FPF_Franke“ vom 8. August 2018, 18:54

Zitat von Jersey 

Mach ich auch, fliege sowieso in runde 1 raus. ?

Werd auch mal mit machen, rechne aber auch mit nichts 

Beitrag von „Jersey“ vom 8. August 2018, 22:57

Zitat von FPF_Franke 

Werd auch mal mit machen, rechne aber auch mit nichts 

hast du schon einen schrieb bekommen?
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